

Два вопроса, определяющие жизнь Two questions that define life

Д. Ап 9:1-6 Савл же, ещё дыша угрозами и убийством на учеников Господа, пришёл к первосвященнику ² и выпросил у него письма в Дамаск к синагогам, чтобы кого найдёт последующих сему учению, и мужчин, и женщин, связав приводить в Иерусалим. ³ когда же он шёл и приближался к Дамаску, внезапно осиял его свет с неба. ⁴ Он упал на землю и услышал голос, говорящий ему: Савл, Савл! Что ты гонишь Меня? ⁵ Он сказал: **Кто Ты Господи?** Господь же сказал: **Я Иисус, Которого ты гонишь.** Трудно тебе идти против рожна. ⁶ Он в трепете и ужасе сказал: Господи! **Что повелишь мне делать?** И Господь сказал ему: встань и иди в город; и сказано будет тебе, что тебе надобно делать.

Act 9:1-6 But Saul, still breathing threats and murder against the disciples of the Lord, went to the high priest ² and asked him for letters to the synagogues at Damascus, so that if he found any belonging to the Way, men or women, he might bring them bound to Jerusalem. ³ Now as he went on his way, he approached Damascus, and suddenly a light from heaven shone around him. ⁴ And falling to the ground, he heard a voice saying to him, "Saul, Saul, why are you persecuting me?" ⁵ And he said, "Who are you, Lord?" And he said, "I am Jesus, whom you are persecuting." ⁶ But rise and enter the city, and you will be told what you are to do."

Кто Ты Господи? Who are you, Lord?

Познание Бога | Knowledge of God

Что повелишь мне делать? What will You tell me to do?

Практика жизни | Practice of Life

Иан 16:2-3 Изгонят вас из синагог; даже наступает время, когда всякий убивающий вас, будет думать, что он тем служит Богу. ³ Так будут поступать, **потому что не познали ни Отца, ни Меня.**

John 16:2-3 They will put you out of the synagogues. Indeed, the hour is coming when whoever kills you will think he is offering service to God. ³ And they will do these things **because they have not known the Father, nor me.**

1Кор 15:34 Отрезвитесь как должно и не грешите; ибо, к стыду, вашему скажу, **некоторые из вас не знают Бога.**

1 Cor 15:34 Wake up from your drunken stupor, as is right, and do not go on sinning. **For some have no knowledge of God.** I say this to your shame.

I. Познание Бога

Познание Бога – это личностные отношения, и радикально отличается от интеллектуального знания

A. Средство познания Бога – это Его Слово

2Тим 3:16 Всё Писание богодухновенно и полезно для научения, для обличения, для исправления, для наставления в праведности, ¹⁷ Да будет совершен Божий человек, ко всякому доброму делу приготовлен.

2 Tim 3:16-17 All Scripture is breathed out by God and profitable for teaching, for reproof, for correction, and for training in righteousness, ¹⁷that the man of God may be complete, equipped for every good work.

Познание Бога – ведёт к изменению личности, охватывает все сферы жизни христианина и является всеобъемлющим, формирующим характер, который отражает Личность Христа.

Еф 3:16-19 Да даст вам, по богатству славы Своей, крепко утвердится Духом Его во внутреннем человеке ¹⁷ Верую вселится Христу в сердца ваши, ¹⁸ Чтобы вы укоренённые и утверждённые в любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота и глубина и высота, ¹⁹ И уразуметь превосходящую разумение любовь Христову, чтобы вам исполниться всею полнотою Божией.

Eph 3:16-19 That according to the riches of his glory he may grant you to be strengthened with power through his Spirit in your inner being, ¹⁷so that Christ may dwell in your hearts through faith — that you, being rooted and grounded in love, ¹⁸may have strength to comprehend with all the saints what is the breadth and length and height and depth, ¹⁹and to know the love of Christ that surpasses knowledge, that you may be filled with all the fullness of God.

Взаимодействие души с Богом и характером Его Личности через Писание – единственный путь познания Бога.

Интеллектуальное понимание любой библейской истинны должно раствориться в опыте личного взаимодействия со Христом

В. Познание Бога – это процесс длиною в жизнь

Фил 3:8 Да и всё почитаю тщетою ради превосходства познания Христа Иисуса, Господа моего: для Него я от всего отказался, и всё почитаю за сор, чтобы приобрести Христа ...

Phil 3:8 Indeed, I count everything as loss because of the surpassing worth of knowing Christ Jesus my Lord. For his sake I have suffered the loss of all things and count them as rubbish, in order that I may gain Christ

Кол 1:9-10 Поэтому и мы с того дня, как об этом услышали, не перестаём молиться о вас и просить, чтобы вы исполнялись познанием воли Его, во всякой премудрости и разумении духовном, ¹⁰ чтобы поступали достойно Бога! Во всём угождая Ему, принося плод во всяком деле благом и возрастая в познании Бога!

Col 1:9-10 And so, from the day we heard, we have not ceased to pray for you, asking that you may be filled with the knowledge of his will in all spiritual wisdom and understanding, ¹⁰ so as to walk in a manner worthy of the Lord, fully pleasing to him: bearing fruit in every good work and increasing in the knowledge of God;

С. Познание Бога – это моя ответственность

Пр 3:6 Во всех путях твоих познавай Его, и Он направит стези твои

Prov 3:6 In all your ways acknowledge him, and he will make straight your paths.

1Кор 8:2-3 Кто думает, что он знает что-нибудь, тот ничего ещё не знает так, как должно знать. ³ Но кто любит Бога, тому даны знания от Него

1 Cor 8:2-3 If anyone imagines that he knows something, he does not yet know as he ought to know. ³ But if anyone loves God, he is known by God.

D. Познание Бога – ведёт к смирению

Иан 15:5 Я есмь лоза, а вы – ветви; кто пребывает во Мне, и Я в нем, тот приносит много плода; ибо без Меня не можете делать ничего.

John 15:5 I am the vine; you are the branches. Whoever abides in me and I in him, he it is that bears much fruit, for apart from me you can do nothing.

Богу не нужна наша активность если мы пренебрегаем нашими отношениями с Ним

II. Практика жизни

Тит 1:16 Они говорят, что знают Бога, а делами своими отрекаются, будучи гнусны и непокорны, и не способны ни к какому доброду делу.

Tit 1:16 They profess to know God, but they deny him by their works. They are detestable, disobedient, unfit for any good work.

Иан 12:3 Мария же, взяв фунт нардового чистого драгоценного мира, помазала ноги Иисуса и отёрла волосами своими ноги Его; и дом наполнился благоуханием от мира.

John 12:3 Mary therefore took a pound of expensive ointment made from pure nard and anointed the feet of Jesus and wiped his feet with her hair. The house was filled with the fragrance of the perfume.

Дан 11:32 ...Но люди, знающие Бога – усилятся и будут действовать.

Dan 11:32 ...But the people who know their God shall stand firm and take action.

Еф 6:10-11 Наконец братия мои, укрепляйтесь Господом и могуществом силы Его. Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать против козней диавольских, ...

Eph 6:10-11 Finally, be strong in the Lord and in the strength of his might.¹¹ Put on the whole armor of God, that you may be able to stand against the schemes of the devil.

2Кор 2:14 Благодарение Богу, Который всегда даёт нам торжествовать во Христе и благоухание познания о Себе распространяет нами во всяком месте.

2 Cor 2:14 But thanks be to God, who in Christ always leads us in triumphal procession, and through us spreads the fragrance of the knowledge of him everywhere.